

Beschluss 5/2021

Einsetzung einer Projektgruppe „queere Jugendarbeit“

Die Mitgliederversammlung der aej begrüßt den Impuls der Evangelischen Jugend von Westfalen, den sie mit ihrem Beschluss „Wie schwul ist das denn?“ - Eine Positionierung der Jugendkammer der Evangelischen Kirche von Westfalen für queere Jugendarbeit“ vom 18.03.2021 gesetzt hat.

Die Mitgliederversammlung erkennt die Bedeutung, sich mit dem Thema intensiver auseinanderzusetzen. Dazu setzt sie eine Projektgruppe „queere Jugendarbeit“ ein. Auftrag dieser Projektgruppe ist es, bis zur 133. Mitgliederversammlung einen gemeinsamen Beschlussvorschlag für die aej-Mitgliederversammlung vorzulegen sowie den Raum für eine intensivere Beschäftigung zu schaffen.

Die Mitgliederversammlung wünscht, dass insbesondere queere Personen aus der Breite der Mitglieder in dieser Gruppe mitarbeiten. Außerdem ist es eine Möglichkeit, mit queeren Jugendverbänden zu kooperieren und so eine breitere Sicht queerer junger Menschen auf Evangelische Jugend mit einzubeziehen.